



AYUDAN A HERIDO. Belleville, Michigan, octubre 19. Un hombre identificado como Billy E. Hardesty, de 21 años, es llevado en una ambulancia, luego de ser herido en un enfrentamiento con la policía. Cuatro personas habrían muerto y tres habrían sido heridos en los hechos.

Aviones de Rodesia Atacan Capital de Zambia

SALISBURY, Oct. 19 (UPI). Aviones de Rodesia bombardearon hoy los suburbios de Lusaka, la capital de Zambia, matando a "centenares" de personas, posiblemente también a tropas cubanas, además de realizar una incursión relámpago contra las bases guerrilleras en Mozambique en un ataque doble sin precedentes.

Fue la primera vez desde que la guerrilla en contra del régimen de minoría blanca estallara en 1972,

que Rodesia lanza ataques simultáneos contra sus fronteras oriental y occidental. La doble ofensiva representa una escalada de grandes proporciones.

SALISBURY, Rhodesia, Oct. 19 (AP). Tropas rodesianas atacaron hoy el Cuartel General del líder guerrillero Joshua Nkomo, 20 kilómetros al norte de Lusaka la capital de Zambia, mientras otros soldados rodesianos, estaban combatiéndole con las fuerzas

guerrilleras de Robert Mugabe, a unos 80 kilómetros en territorio de Mozambique.

El ejército rodesiano dijo que un comunicado que tropas rodesianas atacaron el Cuartel General de la Unión Africana del Pelelo Zimbabwe, del cabecilla nacionalista negro Joshua Nkomo, "donde se han planificado y lanzado operaciones terroristas contra Rhodesia".

Testigos dijeron que cuatro aviones bombardearon el campamento

—Favor pase a la Pág. 46.

Déficit en la Balanza Comercial de C. Rica

SAN JOSE, Oct. 19 (AP) — El Banco Central anticipó que el déficit en la balanza comercial del país en 1979 llegará a los 500 millones de dólares y que si no se toman medidas urgentes para contener ese desequilibrio, podrá llegar a los mil millones de dólares.

El Presidente Ejecutivo de la Institución, Guillermo González Truque dijo que el déficit actual es de 400 millones de dólares, aproximadamente la mitad de las divisas que generan las ex-

portaciones del país.

González Truque indicó que se ha dispuesto tomar ya algunas medidas especiales en relación con las tasas de interés en el dinero que los Bancos facilitan a sus clientes para diversas actividades.

Señaló, por otra parte, que la situación de Costa Rica en los mercados financieros es muy favorable y que la oferta de dinero es abundante hasta el punto de que las autoridades monetarias se han

—Favor pase a la Pág. 48.

Estudian Acuerdo para Lograr Independencia de Namibia

PRETORIA, Sudafrica, octubre 19 (AP). Varias potencias occidentales y Sudafrica parecían haber llegado hoy a un acuerdo para llevar a cabo elecciones tendientes a la independencia del territorio de Africa Sudocidental, supervisadas por las Naciones Unidas.

Sin embargo, el Primer Ministro sudafricano Pieter W. Botha advirtió que la retirada de sus tropas de aquel territorio rico en minerales sólo se iniciará cuando termine la guerra con los guerrilleros nacionalistas, que ya

lleva doce años de duración.

Los cancilleres de cinco países — Estados Unidos, Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia y Canadá—, llegaron aquí a comienzos de la semana para convencer al Gobierno sudafricano de que acepte una propuesta de transición pacífica del Poder en Africa Sudoccidental, también conocida como Namibia, supervisada por las Naciones Unidas.

Sudafrica había rechazado dicho plan el mes pasado, y convocado a

—Favor pase a la Pág. 46.

Tropas de Sudán Ocupan Posiciones en Líbano

BEIRUT, octubre 19. (UPI). Las tropas sudanesas que integran la fuerza árabe de paz se preparaban hoy, tras un reconocimiento del terreno, para ocupar los importantes puentes del sector de Beirut, por los que los contingentes sirios de dicha fuerza y los milicianos cristianos han estado combatiendo.

Las tropas sudanesas estaban actuando hoy en tal sentido a pesar de noticias de fuentes oficiales procedentes de Khartum, la capi-

tal del Sudán, según las cuales el Gobierno de dicho país había resuelto retirar los contingentes que tiene en el Líbano aw expirar este mes el mandato de la Fuerza Árabe de Paz.

Al mismo tiempo, se esperaba que los contingentes de la Arabia Saudita tomarán pronto posesión del rascacielos más alto de Beirut.

Esos dos pasos serían parte del plan de seguridad preparado por el Presidente libanés Elias Sarkis.

—Favor pase a la Pág. 50.

Nuevo Papa Asiduo Peregrino de Santuario Virgen María Negra

VARSOVIA, octubre 19 (UPI). El Papa polaco Juan Pablo II, es el más fiel peregrino al mas famoso santuario católico de Polonia —el Monasterio de Jasna Gora— donde hace 596 años fue colocado el cuadro de la Virgen María negra.

El vasto monasterio, rodeado de murallones, fue construido en 1380 por el Rey Luis I, El Grande, en una colina que mira hacia la ciudad.

El origen del cuadro es desconocido. Pero la leyenda dice que

estuvo durante 500 años en Jerusalén y otros 500 en Estambul antes de que el Príncipe polaco la trajera de la ex-ciudad polaca de Belza cerca de Lvov (actualmente la Unión Soviética) y lo colocó en el Monasterio de 1382.

El Palacio se ha convertido en lugar de culto nacional, dijo un monje de la Orden de los Paulinos.

Incluso el Rey Ladislao II, que aplastó la Orden Teutónica en la batalla de Grunwald, en 1410,

—Favor pase a la Pág. 46.

Gerente Secuestrado Piden Paguen Rescate en Bogotá

BOGOTA, octubre 19. (UPI). El Gerente de la empresa estadounidense Texas Petroleum Company, en Colombia, Nicolás Escobar, secuestrado hace más de cinco meses, formuló un angustioso pedido para que se pague el rescate que exigen sus secuestradores, para salvar así su vida.

La negativa a pagar el rescate, cuyo monto no fue revelado, "seguramente causará mi muerte", dice Escobar, ciudadano colombiano de 56 años, en la carta que envió a directores de su empresa cuya copia fue hecha llegar a medios de difusión.

De los secuestrados conocidos en Colombia en los últimos dos años, el de Escobar es uno de los más prolongados. El que lo supera es el del biólogo estadounidense, Richard Starr, que permanece

cautivo de una Organización subversiva izquierdista desde el 14 de febrero de 1977.

—Favor pase a la Pág. 53.

Muere el Asesino de León Trotsky

MOSCU, octubre 19. (UPI). Ramón Mercader, que asesinó al líder del Partido comunista ruso León Trotsky cuando éste se hallaba exiliado en México, ha muerto en Cuba, según informó hoy su hermano.

Luis Mercader dijo que su hermano Ramón había muerto hace poco víctima de un cáncer, pero indicó no estar seguro de la fecha exacta de su deceso.

Trotsky, el fundador del Ejército Rojo, fue muerto con pico para

Favor pase a la Pág. 102.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RETIRAN A HUELGUISTA. Ottawa, Canadá, octubre 19. Un trabajador postal es apartado por la policía del piquete de huelga del que formaba parte hoy en Ottawa.